
 
 
 

BUREAU du COMITE DIRECTEUR 
 

RELEVE de DECISIONS de la REUNION du MERCREDI 16 JUIN 2021 
 

Visio conférence 
 

9ème réunion saison 2020 - 2021 

Président : CHARRASSE François 
 
Présents : DELORME Gérard - DUNATTE Jean François - MASMOUDI Rafik - MEUNIER 
Bernard - SABANI Jean Pierre - VIAUD Alain 
 
Excusé(e)s : BENOIST-LUCY Marie - LABED Kamel 
 
Assiste : COUGARD Adrien (Directeur administratif) 
 
 

La réunion est ouverte à 18h05 
 
1.Vie du district  
1.1.Les compétitions, critériums et pratiques 

! Engagements : point, le PV de la CCCD rendra publique les engagements 
 
1.2.Les commissions et les groupes de travail 

! Référent bureau au lieu de référent comité : proposition adoptée à l’unanimité 
" Rafik MASMOUDI sera le référent au bureau des nouvelles pratiques et de la 

féminisation, en remplacement de Jean Pierre SABANI 
" Jean-François DUNATTE sera celui de la commission d’éthique 
" Kamel LABED celui de la commission technique 

! Commission évènements projets devient commission évènements. Modification de l’objet : 
rôle logistique des actions propres au comité directeur (finales de coupes, vœux, soirée 
des as, diner des commissions…). Pourra également être une commission d’appui sur les 
grandes opérations 

! Point des commissions 
! Journée « retrouvailles » : point.  

 
1.3.Fonctionnement du District 

RAS 
 
1.4.Les salarié(e)s  



! Point  
 

 
1.5.Actions  

! Actions 2021 – 2022 : point des retours 
! Opération street futsal : pas de phase départementale 
! Challenge national PEF : Rueil Malmaison vainqueur départemental.  

 
1.6.Divers 

! District parisien : point 
 
 
2.Les clubs   

! Guide club : l’ébauche est bien avancée, sortie prévue début septembre 
 

 
3.Finances 

! Point 
! Situations financières des clubs 

 
 
4.Comité  

! A l’ordre du jour du comité du mercredi 30 juin : point des groupes de travail et des 
commissions, point séminaire, calendriers, règlements coupe 92, nomination des 
commissions, règlement de la CDA, révision de l’annexe financière, perspectives financières 
2022 – 2023, dérogations de terrain demandées par les clubs 

 
 
5.Divers  

! FAFA : prévoir une réunion avec l’ANDIS en faisant intervenir Mathieu BENADON (LFA) 
" Infos ligue : répartition de l’enveloppe de l’ANS par district, migration MPLS, 3 sessions 

BMF en apprentissage, harmonisation de la pratique féminine Foot en effectif réduit, 
rétrocession part dirigeant, engagements coupes et championnats de Ligue 

 
 

La réunion est close à 19h40 
 
 

François CHARRASSE                                                                   Adrien COUGARD 

                                                                       
 


